

ACCUEIL DES ENFANTS

Le SMA Service Minimum d'Accueil des enfants des personnels soignants ou faisant partie de la chaîne des opérations de soins est assuré par les équipes du service éducation jeunesse de la ville et celles du Syndicat Lauragais Audois de la Communauté de communes. Un enseignant vient en renfort matin et après-midi sur le site de l'école de Prosper Estieu qui accueille les enfants dès 6 ans. Les moins de 6 ans étant accueillis à la crèche intercommunale de Castelnaudary. Le service est adapté aux horaires des personnels et un protocole d'accueil est mis en place pour respecter les gestes barrière.